

La vérification des signatures collectées par l'opposition pour appuyer un référendum révocatoire, se poursuit au Venezuela



Caracas, 13 mai, (RHC).- Le Conseil National Électoral du Venezuela, poursuit la vérification des signatures présentées par l'opposition pour appuyer la convocation d'un référendum révocatoire contre le président Nicolas Maduro, en présence des représentants du gouvernement.

Le chef de la commission gouvernementale qui participe à cette procédure, Jorge Rodríguez, a signalé que cet audit permettra de démasquer l'opposition et confirme la lutte inlassable du peuple pour la défense de sa souveraineté et sa démocratie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93389-la-verification-des-signatures-collectees-par-lopposition-pour-appuyer-un-referendum-revocatoire-se-poursuit-au-venezuela>



Radio Habana Cuba